

1. Liga 2017 in Kassel

Guter Saisonauftakt der FTG Pfungstadt in Kassel am 11.03.2017.

Viele neue Formationen starteten von der FTG am letzten Samstag. Letztes Jahr noch am Hessenpokal getestet, wurde jetzt nach den neuen Kriterien bewertet.

Alicia De Pace, Ida Rosenthal und Lilly Rieber starteten bei den N1 Damengruppen. Es war Lillys erster Wettkampf, den sie mit ihren beiden Partnerinnen gut meisterte. Leider ging am Ende der Übung das letzte Element schief, so dass die Wertung dementsprechend niedrig ausfiel. 18,290 Punkte bekamen die Drei für eine gut geturnte Übung. Das letzte Element kostete 3 Punkte durch zwei unsaubere Abgänge. Beim nächsten Wettkampf macht ihr es besser.

Unser Damenpaar Natalie Hofmann und Juliana Dunkel hatten ihren zweiten gemeinsamen Wettkampf. Sie gingen in der Nachwuchsklasse 1 an den Start. Für ihre Übung bekamen sie 21.900 Punkte. Sogar der "direkt Salto" klappte super und beide waren sehr zufrieden.

Eine unserer neu zusammen gestellten Gruppe sind Kenney Paulk und Jana Becker. Letztes Jahr waren beide sehr erfolgreich mit ihren alten Partnerinnen. Auch wenn unser Mixpaar etwas nervös war, zeigten sie eine super Übung, die aber natürlich noch ausbaufähig ist. Jedenfalls rissen sie jetzt schon das Publikum mit ihrer Musik und der Choreografie mit. Es kann also nur noch besser werden. 24,470 Punkte erhielten sie für ihre Kombi Übung.

Eine weitere neue Gruppe sind Sina Klaric und Leandra Gioia. Sie treten in der Altersklasse ab 15 Jahren bei den Damenpaaren N2 an. In den letzten Tagen haben sie viel an sich gearbeitet. Die Übung war ohne große Fehler und sie erkämpften sich 21.460 Punkte. Weiter so Mädels!

Luise Herrmann und Elisa Regmann räumten letztes Jahr schon zusammen, in der Nachwuchsklasse 2, mehrere Titel ab. Jetzt starteten sie zum ersten Mal in der A-Klasse Jugend mit ihrer Balance Übung. Die Elemente haben sie sauber geturnt und nur einen Zeitfehler von 0.3 für ein Element erhalten. Jedoch kann sich die Wertung von 24.350 Punkten sehen lassen, denn diese trug zum Sieg in der A-Klasse bei. Prima!

Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel knallten eine spitzen Balance Übung auf die Matte. Nicht nur die Elemente turnten sie sauber, sie zeigten auch eine ausdrucksstarke Choreografie. Mit 26.450 Punkten erhielten sie nicht nur die Tageshöchstwertung sondern trugen auch zum Sieg in der A Mannschaft bei. Spitze gemacht!

Zu guter Letzt traten Marlene Schroth und Noémi Janß bei den N2 Damenpaaren an. Eigentlich starten die beiden in einer Damengruppe mussten jetzt aber als Damenpaar ran, da sich die Dritte letztes Jahr verletzte. Jedoch haben sie diese Umstellung geschafft und eine gute Übung geturnt. Sie bekamen 21.260 Punkte für ihre Kombiübung.

Die Nachwuchsklasse wurde mit der Mannschaft dritter. Die A-Klasse konnte sich den Sieg sichern.

Als Kampfrichter waren Claudia Rettig, Judith Rapp und Noélie-Christin Binczyk dabei.